

**Fisher übernimmt Rolling Devils Rollstuhlbasketball.** Die Rollstuhlbasketballer der FCK Rolling Devils haben ab sofort einen neuen Trainer: Clifford Fisher, Jahrgang 1958, ist für das Bundesligateam verantwortlich. Der US-Amerikaner trainierte bereits die belgische Nationalmannschaft, mehrere Vereine in Europa und auch kurzzeitig Ligakonkurrent Rollis Zwickau. Sein Vertrag läuft über ein- einhalb Jahre, mit der Option, für eine weitere Saison zu verlängern. Für Fisher, der zwischenzeitlich auch in Italien lebte und coachte, ist es eine Rückkehr nach Kaiserslautern, wo er als Jugendlicher gewohnt hat. (omh)

**TR: Opaas spielt Mandl**